

Medienmitteilung

Datum: 7. November 2024
Rubrik/Thema: 100 Jahre Eishockey-Geschichte: Der EHC Arosa feiert Jubiläum
Link: [Arosa Tourismus](#) / [EHC Arosa](#)

100 Jahre Eishockey-Geschichte: Der EHC Arosa feiert Jubiläum

Der EHC Arosa feiert dieses Jahr sein 100-jähriges Bestehen. Seit seiner Gründung im Jahr 1924 prägt der Club die Geschichte des Schweizer Eishockey und steht für Erfolge, Leidenschaft und Tradition. In Anlehnung an zahlreiche Höhepunkte aus der Vergangenheit feiert der EHC Arosa am 30. November und 1. Dezember 2024 das besondere Jubiläum mit einer zweitägigen Jubiläumsfeier.

Eine Erfolgsgeschichte aus den Bergen

Der EHC Arosa zählt zu den erfolgreichsten Clubs der Schweiz und hat die Eishockeygeschichte massgeblich geprägt. In den 1950er-Jahren erlangte der Club durch sieben Schweizermeisterschaften in Folge eine unvergleichliche Dominanz und landesweite Bekanntheit. Angeführt von Stars wie den Gebrüdern Poltera und Hans-Martin Trepp schrieb der Club in dieser Zeit Schweizer Sportgeschichte. Die «goldenen Jahre» wurden in den 1980ern von einer weiteren starken Generation mit Spielern wie den Gebrüdern Lindemann fortgeführt, die 1980 und 1982 erneut den Schweizer Meistertitel nach Arosa holten.

Zeiten des Umbruchs und starke Verbundenheit

Neben sportlichen Erfolgen musste sich der EHC Arosa auch finanziellen und strukturellen Herausforderungen stellen. Ein entscheidender Schritt war 1986 der freiwillige Abstieg in die 1. Liga, um wirtschaftliche Stabilität zu erreichen – eine mutige Entscheidung, die schweizweit Aufsehen erregte. Die Begeisterung und Treue der Fans blieben aber auch anschliessend ungebrochen. Über die Jahre unterstützten sie den Verein durch verschiedenste Aktionen und Initiativen und halten die Geschichte und den Geist des EHC Arosa noch heute lebendig.

2024 ist der Club längst wieder im Dunstkreis des modernen Spitzenhockeys angekommen. Der Aufstieg in die MySports League 2019 markierte den ersten Meilenstein für den lang ersehnten Weg zurück in die höheren Ligen. Mit der EHC Arosa Sport AG steht zudem ein modernes Organisationskonstrukt hinter dem Stammverein, so dass eine zielgerichtete Modernisierung auch zukünftig möglich ist.

Vielseitige Jubiläumsfeierlichkeiten

Um dieses beeindruckende Jahrhundert zu würdigen, lädt der EHC Arosa alle Fans und Freunde des Clubs zu einem zweitägigen Jubiläumsfest ein. Am Samstag, 30. November, startet die Feier mit einer grossen Party im Humorfestival-Zelt bei der Tschuggenhütte, moderiert von Fernsehmoderator Jann Billeter und dem Comedy-Duo Lapsus. Am Sonntag, 1. Dezember, exakt 100 Jahre nach der Gründung, steht dann die feierliche Eröffnung der «Hall of Fame» an, gefolgt von einem Legendspiel mit ehemaligen EHC-Spielern und Legenden des Schweizer Eishockey. Im Anschluss daran trifft das Fanionteam in der Meisterschaft auf den SC Langenthal.

Arosa



Der EHC Arosa freut sich auf zahlreiche bekannte und neue Gesichter am Jubiläumswochenende und ein würdiges Fest zum 100. Geburtstag des Traditionsvereins.

Tickets für das Jubiläumswochenende sind [online](#) erhältlich.

Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter arosalenzerheide.swiss/medien

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Matthias Schlageter

Marketing Manager

T +41 81 378 70 32

E-Mail matthias.schlageter@arosa.swiss